

AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 26/02/16







Un importante evento político se cierne sobre Europa...

CONTENIDOS

- EL BREXIT Y SUS EFECTOS Importante evento Europeo
- COMERCIO INTERNACIONAL El 2015 no fue un buen año
- US CONSUMER SPENDING UP Esperábamos este indicador
- ARCHIVOS ANEXOS:
- Usted puede solicitar el envío del artículo mencionado escribiendo a: info@gestionpatrimonial.net







Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Sabe Usted que es el Brexit?

Estimados Amigos.

James Swanson, jefe de estrategia de inversión de *MFS Funds* ha presentado un planteamiento bien interesante sobre lo que significaría la salida del Reino Unido de la Unión Europea.

Se ha fijado el 23 de Junio como fecha para celebrar un referéndum consultivo a la población. El Primer Ministro David Cameron obviamente lidera la campaña por la segura permanencia del Reino en la Union, mientras que Boris Johnson, el Alcalde de Londres y un grupo de políticos influyentes presionarán por lo que ha sido denominado el "Brexit" es decir, la opción de salida.

En términos de efectos directos, la agencia de calificación de riesgo Moody's ha informado que en el caso que Gran Bretaña vote por la salida de la UE esto generaría una baja en el rating de riesgo soberano a niveles de A1.

El Especialista desarrolla el resto de las consecuencias y efectos de esta posibilidad sobre los volátiles e inseguros mercados actuales. A nivel de monedas las dudas que se plantean son enormes, por lo que este tema estará en nuestro radar del mercado.

El 2015 ha sido el peor año para el comercio mundial desde la crisis financiera global de 2008, lo cual aumenta los temores sobre la salud de la economía mundial.

El valor de los bienes que cruzaban fronteras internacionales el año pasado cayó un 13,8% en US\$, lo que significa la primera contracción desde 2009. Esto según la Oficina Holandesa de Análisis de Política Económica que monitorea el comercio mundial.

Gran parte de la caída se debió a la desaceleración en China y otras economías emergentes. Estas cifras salen a la luz en medio de crecientes preocupaciones de que 2016 ya se perfila como un año más plagado de peligros para la economía global de lo que se esperaba.

Este tema sin duda será parte de la agenda en la reunión de dos días de los Gobernadores de Bancos Centrales y Ministros de Finanzas del G-20 que inician hoy en Shanghai, en la que el Banco de Inglaterra en la voz de su gobernador, Mark Carney ha advertido a los presentes que la economía mundial corre el riesgo de "quedar atrapada en un crecimiento bajo, con baja inflación y bajas tasas de interés de equilibrio".

También el FMI esta semana advirtió que estaba a punto de rebajar su previsión de crecimiento mundial este año, diciendo que las principales economías del mundo necesitan hacer más para impulsar el crecimiento.

A nivel mundial, la mayoría de los indicadores sugieren que el crecimiento del comercio seguirá siendo muy débil, en gran parte debido a oscilaciones de la moneda y al colapso en el precio de los productos que reducen el valor de las exportaciones y las importaciones en todas las regiones del mundo.

En términos de volumen, el panorama no parece tan sombrío, con un comercio mundial creciendo mas de 2,5%. Pero la caída del crecimiento económico mundial por debajo 3,1%, puede extender una tendencia depresiva al comercio mundial.

Antes de la crisis de 2008 el comercio mundial llegó a crecer tanto como el doble de la tasa del PIB mundial durante décadas. Desde 2011 el crecimiento del comercio se ha reducido a estar en línea e incluso por debajo de dicha tasa, lo que lleva a algunos a plantear preguntas sobre si la globalización que ha sido la característica dominante durante décadas ha alcanzado su pico máximo.

Cerrando la entrega, informamos que el indicador de gasto a nivel de consumo en USA marcó en Enero su nivel mas alto en ocho meses.

Feliz fin de semana. AAA